
　　　　　　　　　　　　　　回答者の学部および学年

学部 実数 比率(%) 学年 実数 比率(%)

理 22 14.7 １ 61 40.7

工 23 15.3 ２ 37 24.7

薬 17 11.3 ３ 31 20.7

理工 69 46.0 ４ 19 12.7

基礎工 14 9.3 大学院１ 2 1.3

経営 5 3.3 大学院２ 0 0

無回答 2 - 無回答 2 -

合計 152 100 合計 152 100

実数 比率(%) 実数 比率(%)

45 31.7 52 39.1

96 67.6 80 60.2

1 0.7 1 0.7

0 0 0 0

10 - 19 -

152 100 152 100

　　　　例年と同様、大多数の方に、良かったとの評価をいただいた。

今後取り上げてほしい企画・内容（複数回答） 有用な情報提供ツール（複数回答）

実数 比率(%) 実数 比率(%)

42 11.6 100 52.1

54 15.0 75 39.0

100 27.7 14 7.3

31 8.6 3 1.6

20 5.5 192 100

32 8.9 例年通り広報誌「浩洋」が半数を占めるが、

11 3.0 その他の自由回答欄に「facebook」３件、

8 2.2 「Instagram」１件初登場が特徴的と思われる。

63 17.5

361 100

　　　本日の全体を通じての感想、要望（抜粋）

全体会 分科会

非常に良かった 非常に良かった

良かった 良かった

あまり良くなかった あまり良くなかった

良くなかった 良くなかった

無回答 無回答

メールマガジン

学生による研究発表会 その他（ＦＢ）

合計 合計

企画・内容 ツール

大学教員による講演会 広報誌「浩洋」

傾向としては例年通りだが、その他の自由回答欄に「学科別会合」という希望も見られた。

合計

平成28年度　こうよう会千葉県支部支部総会・父母懇談会アンケート　集計結果

父母懇談会　全体会の感想 父母懇談会　分科会の感想

（参考）　　今年度参加者数　３７０名　（アンケート回答率　４１％）

　　　　昨年度参加者　４０３名（アンケート回収率　３３％）

学生の部活動応援・見学 合計

学部別会合

学年別会合

地域の施設・企業見学

OB講演会

大学施設の見学 こうよう会HP

就職・進学情報会



1 おちついた雰囲気で大学の状況がわかり大変良かったです。

2 大学の体制等がわかりやすく説明され学校が親と子供と近く感じる。

3 息子は一人暮らしをしているので、大学の状況がわかり助かる。

4 懇親会の時、大学関係の先生には各テーブルにいて欲しかった。

5 出席して良かったです。今の大学全般の様子がわかりました(昔とはちがう）。

6 個別相談で、質問内容に対して丁寧に回答頂けたことがとても良かった。迷いが無くなりました。

7 わかりやすい説明でよかったと思います。

8 薬学部の就職関係について詳しく話を聞きたかった。

9 学科の詳しい話を個別に聞けて良かった。

10 大学の先生と直接お話しができて、とても参考になりました。

11 新理事長にお目にかかりたかったです。

12 個別面談がとても意味のあるものでした。

13 効率よく的を射たお話を聞けたかと思う。もう少し学部ごとの近況を知りたかった。

14 千葉県内で同じ東京理科大に通う子供をもつ親同士が会える機会はとても貴重だと思います。

15 進路＆学生生活の話は非常に参考になりました。

16 山本先生のお話は大変興味深いものでした。

17 総会の資料作成等について改善をお願いしたい。

　　　大学に対する要望、質問事項など（抜粋）

1 出席カードはエラーがある。他の方法で出席を取ってほしい。

2 施設見学会をしてほしい。コンサートなどをしてほしい。

3 今後ともこのような会を維持して欲しい。

4 個別面談で、同じ学部でも学科が違うと、よくわからないと言われるので、出席する保護者のいる

5 全ての学科から先生が来てくださると良いのにと思う。

6 子供の直接の学科の先生がいらっしゃらず、お話ができなくて残念だった。

7 工学部の食堂に近所の人が沢山来て混雑する。整理して開放してほしい。

8 学業成績通知書の文字の大きさをもう少し大きくして下さると有り難いと思います。

9 総会でも山本センター長のお話を伺い感銘を受けました。再び拝聴出来うれしかったです。

10 研修センターを見てみたいです。入学のガイダンスでもあると、嬉しいです。

11 野田キャンパスの図書館内の自習ブースの照度が足りないので改善を。

12 グローバル化を謳うには少々英語の授業のレベルが低いようです。

13 授業料が高い。学校独自の給付型奨学金を設けてほしい。

14 この会合の会場を野田キャンパス内で開催して頂けたらと思うのですが、難しいでしょうか。

15 スーパーグローバル大学の指定を申し込まなかったのは痛恨のきわみ。
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